



Foto: 3SI Immogroup, BWM-Designers & Architects, Visualisierung: Telegram71.

Projekt Funkhaus Neu soll 2025 starten

Die Neugestaltung des Funkhaus Neu hat begonnen. Unter dem neuen Eigentümer, der Rhomberg Bau Gruppe, wird das denkmalgeschützte Gebäudeensemble in der Argentinierstraße zu einem neuen Kulturraum und zu einem urbanen Hotspot für kreatives Schaffen, Kultur, Hospitality, Gastronomie und Wohnen weiterentwickelt. Gemeinsam mit dem Wiener Architektenteam BWM Designers & Architects und mit weiteren kreativen Gestaltern will Rhomberg das Funkhaus künftig für alle Wie-

ner:innen öffnen. Geplant sind Kulturräume für Konzerte und Events aller Art, ein Gastronomiebereich, Wohnungen mit Blick ins Grüne, sowie im Hauptbereich des historischen Baus voraussichtlich ein ungewöhnliches Hotelkonzept (noch in Planung). Auf dem hinteren Grundstücksteil entsteht ein mit Top-Nachhaltigkeitswerten gebautes Wohnhaus, errichtet mit dem vorgefertigten CREE Holz-Hybrid System.

